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Il	 Presidente	 ad	 interim,	Montevecchi	 Renata,	 apre	 la	 riunione	 ricordando	 che	 il	 20	 e	 il	 21	
novembre	ci	saranno	le	elezioni	per	il	CDI	ed	invita	i	candidati	della	lista	a	presentarsi.	
	
Laura	Moraghi,	già	da	4	anni	nel	CDI,	illustra	le	funzioni	del	Consiglio	di	Istituto,	come	opera	e	
come	si	struttura.		
	
Poi		ognuno	dei	successivi	candidati	si	presenta	e	racconta	qualcosa	di	se:	
	
Marco	Padovani	–	rappresentante	1Asc.	
Fabrizio	Lucchetti	–	rappresentante		4Blin	
Monica	Torti	–	rappresentante	1Bsc.	
Monica	Scole’	–	rappresentante	1Dsc	
Sara	Codera	–	rappresentante	1Acl.	
	
La	Preside	interviene	alla	riunione	comitato	genitori.	Alcune	problematiche	legate	a	professori	
mancanti	sono	state	risolte.	La	prof.ssa	di	matematica	e	fisica	arriverà	mercoledì	23	novembre.	
	
E’	stato	aperto	uno	sportello	di	matematica	e	fisica	per	i	ragazzi	che	hanno	difficoltà	in	queste	
discipline	(prof.ssa	Casari).		
	
Si	 segnalano	 ancora	 problemi	 sul	 registro	 elettronico.	 La	 preside	 invita	 tutti	 a	 scrivere	 a	
webmaster	per	qualsiasi	 tipo	di	problema	di	 tipo	 informatico.	 Il	prof.	Sangermani	è	 sempre	
disponibile.	
	
Successivamente	arriva	il	dott.	Attilio	Barbieri,	Presidente	uscente	CDI,	altro	candidato.	
		
Il	dott.	Barbieri		dopo	un	analisi	sulla	situazione	di	inizio	anno	evidenzia	le	problematiche	di	
tipo	logistico:	dopo	la	messa	in	sicurezza	operata	dalla	nuova	amministrazione	di	SGM	e	che	si	
ringrazia,	 		le	cose	purtroppo	si	sono	fermate	e	non	sono	ancora	stati	completati	 	i	 lavori	nel	
liceo	linguistico	per	i	laboratori	,	il	tetto	e	l'aula	cic	,	ma	queste	attività,	si	è	chiarito,	pare	siano	
di	 responsabilità	 della	 Città	Metropolitana,	 che	 attualmente	ha	un	deficit	 di	 un	 centinaio	 di	
milioni	 di	 euro	 e	 quindi	poco	 propensa	 ad	impegnarsi	 economicamente.	
Si	propone	di	costituire	un	gruppo	di	lavoro	che,	diretto	dalla	dirigente	scolastica,	sensibilizzi	
la	 citta	metropolitana,	 di	 concerto	 con	 scuola	 e	 comune	 sgm,	 nel	 proseguimento		 nei	 lavori	
contando	di	aver	di	fronte	un	nuovo	consiglio	metropolitano	eletto	i	primi	di	novembre	per	il	
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sud	milano.	In	questo	nuovo	consiglio	vi	è	un	giovane	amministratore	di	Carpiano	ed	un	nuovo	
sindaco	metropolitano	Sala,	sindaco	di	Milano.	
Per	quanto	riguarda	l'alternanza	scuola/lavoro,	progetto	che	sta	proseguendo	bene	,	si	richiede	
maggior	informazione,	dei	 feed	 back	 dei	 ragazzi	 sulle	 aziende	 che	 si	 sono	 rese	 disponibili	
per		questo	progetto.	
Il	Dott.	Barbieri	invita,	chi	ne	avesse	le	capacità,	a	farsi	avanti	per		gestire	la	pagina	facebook	
come	 amministratore	 ed	 esorta	 tutti	 a	 recarsi	 a	 votare	 per	 elezioni	 del	 rinnovo	 del	 CDI.		
	
Il	 30	 ottobre	 si	 è	 convocato	 il	 cdi	 per	 discutere	 i	 temi	 classici	 del	 periodo	 gite	 scolastiche	 ,	
progetti.	
Un	 saluto	 e	 grazie	 a	 tutti	 quelli	 che	 hanno	 dato	 disponibilità	 ad	 avere	 un	 ruolo	 attivo	 nel	
comitato	esecutivo	e	commissioni	del	C.G.		
	
Viene	ricostituito	il	direttivo	del	Comitato	Genitori:	
	
Presidente	–	Renata	Montevecchi		
Vice	presidente	–	Carlo	Storer	
	
Commissione	Cultura	
Roberta	Mancin	
Carlo	Storer	
	
Commissione	Salute	
Margherita	Assirati	
Elisabetta	Pedrazzoli	
	
Comitato	Sicurezza	e	Garanzia	
Angela	Rovida	
	
Comitato	Esegutivo	
Daniela	Angeloni	
Laura	Moraghi	
	
	
Salvo	che	emergano	esigenze	particolari	nel	mese	di	dicembre		il	comitato	non	si	riunirà	e	il	
prossimo	incontro	sarà	a	gennaio	data	da	definirsi	


